
Constituirán el CCE 
con Sólo 3 Miembros 

En el proyecto de la También agrega que ta 
nueva Constitución Politl- ley debe ser']usta, pareja , 
ca se establece que el Con- que no haya distinciones 
sejo Central de Elecciones dentro de Jo~ parlldos 
estará constituido por sólo politlcos. El partido que 
tres miembros, en vez de tenga representación en la 
cinco como ahora. dice el Asamblea, tiene derecho a 
señor Ellseo Rovlra Mrx- un representante en el 
co, miembro del CCE. CCE. No Importa el núme-

. SI no quieren grupos pri
vilegiados - señala 
tienen que estar represen
tados en el Consejo Lodos 
los partidos . Creo que la 
Consllluyente debería rec
tificar y ser más elásllca. 
Comprender que los parll
dos minoritarios deben te
ner su representación en el 
CCE. No es Justo que sea 
privilegio de los grandes, 
·porque volveríamos a l 
caso de que ley no seria 
igualitaria. 

" E~ cierto que se ha vis- ro de partidos que tengan 
to en los periódicos que representación en la 
hay un Arliculo de la Cons- Asamblea y representante 
tltuclón. que dice que el en el Consejo, porque aquí 
Consejo estará formado está la llave que maneja 
por dos miembros nom- toda la credib ilidad de una 
brados por los partidos elección. O sea. si el parll
mayorltartos y otro. por la do A y el partido B. tienen MUCHOS INSCRITOS 
Corte Suprema de Jusll- sus representantes. tam-
cla. Y en mi oplnlón perso- blén tienen derecho los Al preguntarle si, como 
nal. digo que ha sido una parlldos mlnorltatlos. SI hay 10 partidos Inscritos, 
gran conquista que los par- esto no sucede así. auto- 10 serian tos miembros del 
tldos políticos tengan su mállcamente se puede de- Consejo, contesta: " No ne
represenlante aqui en el clr que no ,tienen ningún cesarlamente. Siempre he 
Consejo", manifiesta a EL derecho. Entonces la ley mantenido que sean. los 
DIARIO DE HOY. no es pareja parlldos que tengan.repre-

- sentación en la Asamblea. Hace 100 Anos Egresaronslsontres.cuatrooclnco. 
pues m modo. S1 el pueblo 

P • , F ce' t ·e ha elegido diputados. rimeros arma u 1 os quiere decir que tlenen 'un 
Hace mas de un siglo 

que egresaron los prime
ros profesionales . de 
Química y Farmacia en 
nuestro pais. bajo la res
ponsabilidad de don Am
brosio Méndez. personaje 
registrado por la historia 
de las ciencias naturales 
en varios aconteclmleñtos 

·y cargos de la República. 
Durante la celebración 

del Dia del Estudiante de 
Química y Fármacla. el 
doctor Francisco Alonso 

Dr. Gómez: 

Martinez. disertó sobre las 
" Leyes de Farmacia en El 
Salvador" e hizo memoria 
de las reformas que han 
sufrido al paso de los años. 

Indicó el profesional que 
las primeras personas que 
egresaron de la naciente 
actividad universitaria ob
tuvieron el tituiQ de Bachi
ller en Farmaéla. siendo 
uno de ellos don Manuel 
Rafael Reyes. según la pu-

-Fav~r pase a la página 50. 

lndustriaíizacion Paso 
para Nuestro DesarroUo 

El paso Inmediato para 
nuestro desarrollo debe 
ser la industrialización de 
materias primas. afirma 
el Dr . . Miguel Angel Gó
mez. miembro de la Comi
sión lnterinstituclona l de 
Transferencia y Desarro
llo de la Tecnología. 

Agrega que en dicha co
misión todos sus miem
bros están conscientes que 
El Salvador. y Centro
América. debe seguir el 

desarrollo lógico natural 
de su economías y que 
siendo paises agrope
cuar ios Lodos. el paso In
mediato es Industrializar 
el café. banano. a lgodón. 
-caña de azúear. cacao. 
bálsamo y otros productos 
de la llerra y del mar . 

Para lograrlo refiere 
9ue se deben captar y ade
cuar tecnologiás ya . exls-

-Fa>ior pase a la página 51 . 

respaldo popular; por lo 
consigulen~e. tienen dere
cho. No me. refiero al total 

TRES MIEMBROS.
El conseja] del CCE y 
miembro del PPS. se
ñor El/seo Rovira Mix
co, dice que la Consti
tución señala la for
m ación del Consejo 
con sólo tres miem
bros. 

UDES VISITA AL DR. MAGAN A.- El Presidente de la RepúbÚca, Dr. Al
varo Magaña Borja, derecha. conversa con dos representantes de la Unión 
de Dirigentes de Empresarios Salvadoreños, UDES, en visita que éstos 

. realizaron a Casa Presidencial. Se Informó de la próxima realización del 
IV Diálogo Empresaria l, con el tema "Pormenores y perspectivas de la 
polftlca cafetera presente y futura" . 

CON FAMILIARES.- El presidente de la Junta de Amnistía, Dr. Ernesto 
Arbizú ]~,Jpta !derecha ! . da explicaciones a familiares de personas que se 
han acogido a Ja'Ley de Amnistía. En esas oficinas muchos favorecidos.JJe
gan para ser seleccionados en los programas de inmigrantes a Australia y 
Canadá. 

FENAPES: 

Lo Peor en Nuestra Vida
es Cruzarnos de Brazos 

Ningún pueblo. ninguná 
sociedad. ningún hombre. 
pueden salir avantes en Lo
das las acllvldades de la 
vida. si se cruzan de bra
zos. 

En la actualidad esta
mos necesitados de una 
reacllvación a nivel na
cional y esro significa tra
bajo, trabajo y mas traba-

joi..o anterior fue expresa
do por voceros de la Fede
ración Nacional de la Pe' 
queña Empresa -FE
N APES- en respaldo a lo 
externado por la Cámara 

de Comercio e Industria de sudar. s1no tambi é n 
El Sa lvador. y publicado equivale a -¡¡nldad, pues la 
en EL DIARIO DE HOY. unidad da la fuerza y por 
ayerjueves. tanto . en estos días 

Dicen los miembros de aciagos, la unidad de todos 
FENAPES. que siempre los salvadoreños en el tra
ha sido necesario trabajar bajo por la patria , deberá 
con ahinco y tesón. hasta darnos la fuerza suficiente 
llegar a la consecución de para contrarrestar la ac
metas. pero ahora. se hace clón negativa de las fuer
mucho mas necesario tri- zas que nos impulsan ha
plicar la acción laboral. cla el caminÓ de la tranca
debido a la situación afile- rrota y la miseria en todos 
tiva y conflictiva que esta- . los órdenes y niveles. 
mos viviendo los salvado- La Cámara de Comercio 
re~~~ bajar no sólo signlfl- -Favor pase a la página ~2. 
ca. dicen. sudar. sudar y 

Imponen Sanciones a 
Motoristas Ruta 101 

Las autoridades de Algunos, para tratar de 
Tránsito respondieron a l esquivar las sa·nciones. 
llamado de los usuarios en han mencionado que los 

,el senlldo de que se lmpu- empresarios les exigen 
slera un detente a la irres- grandés sumas de dinero 
ponsabllidad de los moto- por e) servicio diario y que 
rlstas de la Ruta 101. que la única ·manera de ganar
cubre la linea San Salva- lo para llenar las exigen
dar-Santa Tecla. ctas. es viajar velozmente 

Se Informa que los agen- y tratar de llegar a los !u
les de transito se han apos- gares de mayor afluencia 
tacto en lugares estralégi- de pasajeros antes que los _..., ___ ..¡,L....,.Lo _ __ ~ 
cos y han sancionado los · demás competidores. ' ABANDONADO.- Rl-
~~~~~~md~n \~s ~~t~~7~~~ ca~~- cg::;~;t1~;iaa~t~r~~~~ goberto Cerón, fue en-
de la Rula 101. del servicio des. no es por prestar un contra do en 1979 por el 
llamado "rápido". -Favor pase a la página 21. Cuerpo de Protección 

· de Menores, se pide a Setretar'io de ECO Busca Jos familiares presen-

1 
tarse al Tribunal' de ...,.. 

Inf-ormativo en Fisca ía Menores. 
El Dr. Luis Rolando' Ló

pez Fortls . Secretario del 
partido "Empleados. 
Campesinos y Obreros" 
(ECO). se presentó a la 
Fiscalía en busca de un In
formativo que en contra 
suya ha ordenado el Conse
jo Central de Elecciones 
CCCE). 

Casualmente -le Infor
maron al Dr . López- el 
Dr. Mario A. Rivera, Fis
cal General. se encontraba 
en las celebraciones del 
aniversario de la Policla 
Nacional. por lo cual '1lo 
podría ser atendido en ese 
senlldo. 

El Dr. López Fortls, al 
cambiar Impresiones con 

un reportero. dijo que CENTA E t 
habia llegado con lnten- n rega 
clones de ver cuáles son Diplomas a 
~CEr~~~~e~e;¡rceu~~~~~e~~ Químicos 
ligación en contra suya y 
que estaba dispuesto a ren- El Centro de Tecnología 
dlr declaración en cual- Agrícola. por medio de la 
quler concepto y sobre División de Invesllgación 
cualquier punto que fuera. Agrícola. celebró el Di a 

Por otra parte, desde del Químico con un acto 
dias antes, un reportero cívico culturaL 
tuvo Informes que el CCE deEII ~vnegnetonleesrtuovoMaacnarugeol 
solicitó a la Flscalia tnves- 1 
tlgar los libros de lnscrip- Aristldes Ponce. Director 

-clón de ECO. en los cuales, . del CENTA, quien hizo re
al parecer hay cédulas de conocimiento a la labor de
Identidad 'personal dupll- - sarrollada por el gremio 
cadas . que trabaj a casi anónima-

Posteriormente se han mente, dando su aporte 
-Favor pase a la página 50. -Favor pase a la página 50. 


